

# 活動報告書

6月号  
2021.5.31

## 倫理経営講演会(5/21 18:30) & モーニングセミナー(5/22)



(一社)倫理研究所 法人スーパーバイザー

**岩田 三千生 氏**

### 『経営力を磨く』『捨て育て』

純粋倫理を根底に据えて家庭も仕事も倫理法人会活動も行なえば必ず良い結果に繋がる。4億を越える未収金、18年間務めた社長を交代する時の葛藤、三女との確執をどう乗り越えてきたのか。2度の倫理指導を受けて「全ては自分の心持ち次第」と深く自覚したと話す。



群馬県倫理法人会 会長

**藤野 伸夫 氏**

### 『事業体験報告』『県の会長を受けての気づき』

倫理法人会入会をきっかけに、典型的な夜型人間が朝型人間にシフトした。体重は83Kgから67Kgに激減し糖尿病も改善した。倫理のお役は喜んで受けると良い。必ず良いことが起きる。イヤイヤながらやると逆効果。正しさよりも明るさが大切。人生には波がある。私も妻に助けられたと説く。

## モーニングセミナー ピックアップ

### 『笑顔になるために必要なこと』

5月最後のMSで講話してくださったのは、浜松市南倫理法人会の鈴木美江相談役です。会長時代に「感謝とは相手に興味関心を持って関わることから生まれる」と学び、MSで会員一人一人に名前を呼んで挨拶することから実践を始めたそうです。型から入った実践だったが、次第に心が伴ってきて、すれ違っていたご主人との関係が良好に転じます。ご主人の元の赴任先の山梨に2人で旅行した時に、初めてご主人の知らない側面を知ったそうです。それは部下を思う優しさでした。夫婦の横軸が好転するとそれが親子縦軸にも及び、ご自身の事業の危機さえも乗り越えたと言います。「ありがとうございますと笑顔溢れる一日になることを祈念して」という決めのセリフで講話を締めてくださいました。



5月29日 鈴木 美江 氏

## 倫理実践・体験報告



倫理法人会に正式入会して約1年。会とご縁を頂いたのは実は7年前。なぜ何年も入らずにいた会に突然入会したのか？コロナウィルスが蔓延しこれからどうなるのか、不安と混乱でいっぱいの中で自身の飲食店事業は大きく影響を受けました。その時、強く意識したのが経営者としての『学び！』、そして真っ先に思い浮かんだのが倫理法人会だったのです。1年近く倫理を学び自分自身がどうなったか？多くの優れた経営者の心を学び、また実践し、以前にも増して自身の心が落ち着きました。そのことが関わるスタッフの心にも影響を与え、大きな幸福感の中で経営できる毎日を送れています。倫理の素晴らしい学びの会に多くの方に参加して頂きたいと思います。(会員 金井 政秀)

倫理法人会は、実行によって直ちに正しさが証明できる純粋倫理を基底に、経営者に自己革新をはかり、心の経営を目指す人々のネットワークを拡げ、共尊共生の精神に則った健全な繁栄を実現し、地域社会の発展と美しい世界づくりに貢献することを目的とした団体です。(倫理法人会憲章より)

※今月のクリーン大作戦は雨天のため中止しました。  
次回は6月20日(日)朝7:00~ホテルアソシア前です。

配布責任者 三浦 健二郎